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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于比特币
赢分叉，比特币分叉币这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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数字货币中的EOS如果真要硬分叉，现在持有是不是风险过高？

目前来看EOS的硬分叉基本上是无法避免的了，前两天EOS的创始人BM提交了最
新的关于硬分叉的一些修改意见。从最开始EOS的21个超级节点定选，就已经面临
被分叉的可能性，这一点和当年的以太坊ETH、以太经典ETC非常类似。

当年的以太坊自从发生被盗事件以后也是创始人V神带着大部分的核心人员创造了
新的公有链，就是当前市值排名第二的以太坊ETH。而之前的团队和矿工沿用了以
前的算法模式改名为以太经典就是当前的ETC。

短期内来看EOS被硬分叉的可能性不大，但是未来面临分叉这个时间期限可能会比
较久远。像比特币的硬分叉一样，如果后边没有矿工和足够算力的支持分叉出来的
币种最后只是一堆空气。

即使EOS不需要挖矿，但是想要获得大部分的共识支持还是需要很长久的努力，这
也是当前BM正在效仿当年以太坊V神的做法。当前留给EOS时间并不紧迫，所以现
在的EOS价格也一直处于比较低的位置。如果已经持有或者定投还是拿着为好，当
前持有还能获得空投糖果，未来如果真的分叉还能获取分叉出来的新币种也是很不
错的，别太死板灵活一点就行。

喜欢点个赞呗，后边我们还会详细跟踪EOS可能会硬分叉的动向，感谢支持！

最新比特币价格暴跌19% ，暴跌的原因是什么？

最近可惨了，刚买了一点数字币，没想到整个数字币市场全线暴跌，以比特币为最
。

这可不是股市，全要自己给自己开脱，谁让自己相信数字货币的前景呢。
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如果是股票暴跌，会有政府出来稳定人心，而收盘时有无数专家来分析暴跌的原因
，总之，都算精神安慰吧，多看股评家们的评论，知道天下大乱，大家的日子都不
好过，于是心里好受些。

数字货币暴跌了，不但没人安慰你，一群人还会出来笑话你：哈哈哈，说了不靠谱
的东西，说了是空气币，你不信吧，被割韭菜了。

所以我尤其同情在暴跌环境下，持有比特币的人，持有数字货币的人。不仅没有各
种政府层面的、宏观层面的、抱团取暖层面，各种喋喋不休的分析与安慰，而是扑
面而来的看笑话的心态。

这就是区块链还远没有成熟的标志，也是区块链还大有希望的标志。

总结起来看，比特币这次暴跌无非几个因素：

1、漫漫熊途。

2018年以来加密货币一直处于熊市，比特币2018年这半年时间跌幅累计有50％，
交易量也大幅缩水。从2017年12月42.5万笔高点一路下滑，到今年4月1日仅为13.
5万笔，相比去年的高点跌幅达68%。

2、技术层面的安全漏洞。

本来比特币就有各种怀疑，又处熊市，有一点风吹草动，就赶忙抛售。

这次的小消息是安全漏洞。6月10日，韩国加密货币交易所Coinrail称遭到黑客攻
击，并称PundiX等不太知名的加密货币受到了影响，这与比特币紧密关联哦，要知
道，PundiX-比特币组合是Coinrail这家交易所，交易量最大的加密货币。

找不到其他更好的理由，人们就纷纷把原因归结为技术上的缺陷，安全问题并不能
完全解决。

现在的比特币只有6600美元多一点哦，要知道它曾暴涨到2万美元。

一直以来，加密货币交易所的安全问题就是一个难解问题，2017年，至少发生三
四十起独立的黑客攻击事件呢，这个数字货币是会被偷走的。

想想都可怕，还没地方追责。
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3、相对冷静和理性的环境。

经过这一两年的爆炒，该赚钱的已赚到了，还想和以前一样赚100倍，甚至10000
倍也不可能了。对区块链的认识，对比特币的认识趋于冷静和理性了。

据一朋友说，他的投资人圈，2018年上半年是一地鸡毛呀，亏千万元的不在少数
，爆发梦没有了。这时，比特币下跌，接盘拉升的力量不再那么前赴后继了，这也
是比特币暴跌的重要原因。

像我这种懵懂的初学者呢，拿一点点钱去感受点水温。炒股的经验告诉我，如果没
有拿真金白银，对股价的涨跌是没有什么感受、感觉的。

同样，如果没有真金白银投到数字货币中，不管涨得再多，或者跌得再猛烈，就如
同娱乐新闻，时事新闻一样，很快就会抛之脑后的。

如果你想感受水温，就先跳进水里来吧。不过，全身跳进来的话，有些人游得欢快
，有些人就淹死了。

比特5价值分析

有价值。因为比特5是比特币的改良版本，其在比特币的基础上进行了各种升级和
改善，比如增加了交易速度和可扩展性，减少了交易手续费等等。这些改进使得比
特5更具有实际应用价值，能够满足更多人的需求，因此其价值得到了肯定和认可
。另外，比特5的市场需求和交易活跃度也在不断提高，这也影响着其价格和价值
的变化。未来随着技术的进一步发展和市场的不断扩大，比特5的价值也有望不断
提高。

面对BCH硬分叉时，投资者可以做些什么？

“持币不动是最好选择”

算力大战进入倒计之际，针对此次硬分叉的对战结果，有持币者担心不论BCH此
次硬分叉成败与否，由于全网算力被分配，两个币种都将会面临一定的风险。

但根据BSV早前公布的共识机制显示，BSV出块后将按照1：1的空投比例分配给每
位BCH的持有者。有了BTC一年前硬分叉的前车之鉴，投资者“抢糖果”热情很快
被潜在风险担忧取代。

过去一周时间，BCH价格从425美元上涨最高至634美元，涨幅接近50%。类似的
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情况还曾发生在去年7月份，BTC分叉前一个月，币价从2500美元涨至2850美元，
涨幅达14%。BTC当时的涨幅不排除有糖果的诱惑因素。

BCH一周前上涨近50%

不论是当时的BTC，还是现在的BCH，币价在分叉前夕均有不同程度的上涨。从资
产多样性看，在区块链的世界里分裂并非坏事。

为应对此次BCH分叉，大多数交易所已经披露了他们的应急计划，暂停BCH的充
提业务，确保用户资金不会因分叉后网络的不稳定而面临风险。

截至目前，根据CoinMarketCap数据，排名前12位数字货币交易所中，对BCH硬
分叉做出的回应的共有7家，OKEx、BitForex、币安、火币、Upbit、Coinbase、
Coinsyper等7家交易所均明确表示“支持BSV空投”。

但也有区块链应用商对此持观望态度。总部位于法国的硬件钱包制造商Ledger日
前发表公告表示，他们将对分叉后的“主导链”评估后再做支持。

与此同时，面临一方代币可能作废的局面，投资者又该作何选择？

“经历了比特币2017年的分叉浪潮，交易所已经积累了足够经验将不添加重放保
护的分叉币分离出来。”BCH社区用户“链能”认为，在分叉结果尘埃落定时，“
持币不动”是BCH投资者最好的做法。

重庆工商大学区块链研究中心主任昌用也不担心分叉的潜在风险，他告诉蜂巢财经
，如果不选择投机，拿着BCH不动就行，“不分叉没影响，分出两种币则等量获得
两种币。”

算力大战下，游走在投资环节的持币者反而无需担心。

比特币 赢分叉和比特币分叉币的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗
？欢迎您下次再来哦！
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